



CIEL de GHUNSA

Solidarité Népal

30200 - Saint Gervais - France
Association loi 1901 n° W302011992

*Culture
Investissement
Education
Langue*



« **Namaste Ghunsa** » n° 17 : नमस्ते घुन्सा नम्बर सत्रह **Janvier 2023**

Des nouvelles de Ghunsa et de notre association

*Bonjour à tous adhérents, donateurs, amis d'aujourd'hui et d'hier,
de notre association CIEL de Ghunsa – Solidarité Népal.*

1. L'année 2023 se profile !

CIEL de Ghunsa a le plaisir de vous présenter ses meilleurs vœux à vous et vos proches, pour une année 2023 paisible autant que faire se peut, auprès des vôtres.

Notre engagement mutuel auprès de nos amis de Ghunsa est le signe de fraternité qui continue, parmi d'autres, à donner sens à nos vies. Que vous en soyez vivement remercié !



*Et que, tous ensemble,
puissions continuer à aider
nos amis à construire leur
avenir, par l'éducation si
chère à notre ami Ngima.*

Pour se faire, l'heure est au renouvellement ou à la souscription de votre adhésion 2023 :

- Soit en utilisant le bulletin en PJ de cet envoi du Namaste n°17
- Soit en accédant à nos formules d'adhésion sur notre site :
[Lien d'accès aux formules d'adhésion/renouvellement 2023 sur notre site](#)
 - Par saisie directe de votre adhésion via formulaire sur Internet
 - Ou par téléchargement et impression du formulaire papier à renvoyer par courrier

2. Nathan, notre 1^{er} bénévole vient de passer 1 mois 1/2 à Ghunsa :

Ghunsa a été l'expérience la plus enrichissante que j'ai menée jusqu'à aujourd'hui.

Je m'appelle Nathan Pizzetta, j'ai 22 ans et je suis en études d'économie et statistiques à la Toulouse School of Economics. Pour l'année 2022-2023 j'ai fait le choix de partir en césure et marquer une pause entre ma licence et mon master.



C'est dans ces conditions que j'ai découvert et que je suis entré en contact avec l'association Ciel de Ghunsa. Grâce à eux j'ai eu l'opportunité de vivre durant 1 mois et demi dans un petit village de montagne népalais, situé à 2300 mètres d'altitude et qui se trouve à portée du toit du monde : l'Everest.

Ma mission était simple, participer à la promotion de l'éducation dans l'école du village. J'étais donc professeur d'anglais pour des élèves ayant entre 9 et 14 ans dans l'école du village. Cependant, cette mission s'est révélée être plus dure qu'elle n'y paraissait.

En arrivant au village, je me suis retrouvé entouré de népalais qui, pour la plupart, ne comprenaient pas l'anglais. Ça a été un vrai choc mental durant les premiers jours. Je n'avais encore jamais été confronté à une telle difficulté de communication. Mais après quelques jours, mon état d'esprit a complètement changé. Pour rien au monde je n'aurai raté cette expérience.

Là-bas, les habitants m'ont offert un accueil chaleureux, des sourires, des regards, de la sympathie et surtout... des thés des thés et encore des thés. La famille népalaise chez qui j'ai vécu était celle de mon guide de trek Chhiri. Son papa, sa femme, ses frères, son fils et sa famille ont été d'une très grande bonté envers moi. J'ai découvert la vie au quotidien de cette famille et les coutumes locales par la même occasion. Cette immersion est le meilleur moyen de découvrir une nouvelle culture. J'ai aussi pu participer à quelques activités comme le fauchage de l'herbe pour nourrir les buffles ou encore la récolte de bois pour les installations et le feu.

Habiter le village m'a beaucoup apporté en terme d'expérience, d'autonomie et de réflexion. Et je pense qu'elle m'a été tout autant bénéfique qu'elle l'a été pour les habitants.

Les élèves étaient heureux de pouvoir apprendre d'un étranger, ils étaient curieux et investis malgré la barrière de la langue. Les professeurs m'ont beaucoup remercié et ont reconnu la chance d'avoir un tel échange culturel. Ils espèrent aujourd'hui pouvoir réitérer l'expérience. Quant à la famille de Chhiri ils étaient tristes, tout comme je l'étais, de voir se terminer ces moments uniques que nous avons partagés.



A mes yeux, ce qui fait toute la beauté de mon aventure ce sont les liens que j'ai pu créer avec certains habitants alors que nous ne parlions pas la même langue. C'est quelque chose que je n'avais pas imaginé et qui s'est pourtant fait naturellement.

3. Les parrainages : Année 2 !

Nouvelles toutes récentes des étudiants parrainés.

Grâce à l'application whatsapp, nous pouvons échanger relativement souvent. Ces nouvelles ont été reçues entre le 31 décembre et le 3 janvier 2023.

Chacun.e souhaite la bonne année aux parrains et marraines et les remercie.

Nisha : Préparation en 3 ans d'une licence en agriculture et science des plantes à l'institut polytechniques de Chitwan

Comme dans l'ensemble du pays, le froid est arrivé à Chitwan., ville située au sud du Népal à la frontière indienne. Nisha vivant depuis toujours à 2300m n'est pas surprise par cela, c'est plutôt le climat chaud et tropical de l'été qui est difficile pour elle.

Nisha dans son message du 2 janvier nous dit que les résultats de son examen de fin de 1^{ère} année n'ont toujours pas été publiés.

Actuellement, elle suit des cours de tutorat avec ses camarades de classe sur 3 sujets différents : mathématiques, physique et chimie, matières dans lesquelles elle est plus faible. Ce soutien a été sponsorisé par des parrains et marraines.

Elle utilise son ordinateur pour faire ses devoirs, ses projets et ses présentations et apprécie vraiment cet outil récemment fourni par l'association.

Nisha pratique dans son institut différents sports comme le volley-ball, le badmington et le tennis de table qu'elle trouve extrêmement bénéfiques pour sa santé physique et mentale. Nisha loin de sa famille géographiquement bénéficie du soutien de nombreux amis qu'elle a réussi à se faire à l'institut.

Dawadorje : Etudes de technicien bâtiment et travaux publics en 3 ans

Le lycée professionnel de Dawadorje est dans la montagne à quelques heures en jeep du village de Ghunsa. Il fait très froid actuellement et les salles de cours ne sont pas chauffées, ce qui ne facilite pas les études.

Dans son 4^{ème} semestre, il étudie la mécanique des sols, l'arpentage, l'estimation et le calcul des coûts, le social, la gestion, la mécanique des structures. Il manie bien son ordinateur aujourd'hui et utilise word, power point, excel et surtout auto cad (AutoCAD est un logiciel de dessin assisté par ordinateur) qui est important pour son département d'ingénierie.

Rakesh : Etudes de technicien bâtiment génie civil en 3 ans

Dans le même lycée que Dawadorje, le message du 31 décembre de Rakesh confirme que le froid leur rend le travail très difficile. Il dit que même la lecture immobile est complexe.

Il est très content d'étudier les mêmes matières décrites par Dawadorje. Il ajoute être intéressé par les cours sur l'approvisionnement en eau. Il utilise l'ordinateur et s'exerce aussi au logiciel de dessin.

Dans leur établissement, comme apparemment dans tout le Népal, les élections récentes font que les résultats des examens des 2^{ème} et 3^{ème} semestre n'ont toujours pas été publiés par le gouvernement.

Dhan Bahadur: Coursus de prépa médecine

Les dernières nouvelles de Dhan Bahadur montrent que ce jeune homme déterminé travaille seul avec l'aide d'ouvrages fournis par l'association qui le préparent à l'examen d'entrée en prépa médecine. Son examen se déroule d'ici quelques semaines.

Angel: Coursus d'aide-soignante au Japon

Après avoir étudié le japonais, Angel démarre son cursus d'aide-soignante en janvier 2023, donc en ce moment. Bravo à elle pour son courage. Elle doit déménager pour se rapprocher de son école trop loin de son logement actuel. Si tout se passe bien elle sera diplômée au bout de 2 ans. Nous sommes impatients d'avoir de ces nouvelles quand elle sera rentrée dans cette école qui par ailleurs accueille 27 étudiants népalais dont 23 femmes et 4 hommes.

4. Rappel : Reçus fiscaux 2022

Nous vous rappelons la défiscalisation de tous vos dons, parrainages, cotisations à notre association, du fait de la reconnaissance du statut d'association « d'Intérêt Général » de notre association depuis 2015 par l'administration fiscale.

Aussi vous recevrez très prochainement votre reçu fiscal vous permettant de bénéficier d'une réduction de vos impôts 2023 de 66% (60% pour une entreprise) de l'ensemble de vos versements 2022 à notre association.

5. Notre prochaine AG :

- **Vous pouvez déjà noter la date du samedi 4 mars à 17h à Saint Gervais.**
Vous recevrez en temps voulu, convocation et pouvoir.
- **Cette AG aura un caractère particulièrement important :**
 - o Renouvellement pour une 9me année de l'équipe actuelle du bureau dont le mandat arrive à l'échéance de ses 2 années.
 - o En tenant compte que les statuts de notre association stipule qu'un minimum de 5 membres doivent être élus au bureau pour permettre à l'association de perdurer

Aussi vous serez invités lors de l'AG à vous présenter à rejoindre notre bureau, pour :

- Permettre à l'association de continuer d'exister et d'agir pour l'école et les jeunes de Ghunsa
- Et pour participer avec enthousiasme à la continuité de son animation (échanges, discussions, orientations, décisions au sein de l'équipe du bureau).

Rejoignez-nous au bureau de l'association ! **Vous serez sollicité et vous pourrez présenter votre candidature à réception de l'invitation à participer à cette prochaine AG du 4 mars 2023.**

6. Continuons notre belle aventure humanitaire !

Merci à vous !

Rappel de nos engagements, tels que notre ami Ngima en 2014 nous en a tracé les lignes :

« Par l'éducation et la formation, permettez l'évolution, la construction de leur avenir et de leur liberté, des enfants et jeunes de Ghunsa » !

Notre Assemblée Générale du

samedi 4 mars 2023 à 17h à Saint Gervais

Et rendez-vous pour

Contact : Association CIEL de GHUNSA - Solidarité Népal

Tél. 06.18.71.87.47

61, route de Barjac - F30200 Saint Gervais

Email : cieldeghunsa@gmail.com

Accès à notre site : [Lien d'accès à notre site](#)

Accès aux formulaires des parrainages : [Lien d'accès aux dossiers parrainages](#)



L'équipe du CA 2021-2022 de CIEL de Ghunsa



Annie Odette Nicolas Evelyne Dom Anne

L'équipe 2021-2022

*Namaste
merci à vous tous*

नमस्ते र सबैलाई धन्यवाद